

# Communiqué de presse

## Ciments du Maroc : le pavillon bleu hissé à la plage de Safi Municipale

**La plage de Safi Municipale a donné le coup d'envoi de la campagne «Plages propres», initiée par la Fondation Mohammed VI pour la Protection de l'Environnement en partenariat avec les autorités locales et Ciments du Maroc, sponsor de cette plage depuis 2001.**

La plage de Safi municipale a célébré ce samedi 13 juillet le hissage du Pavillon bleu lors d'une cérémonie qui s'est déroulée en présence du Gouverneur de la province de Safi, du Président de la Commune de Safi, du Président du Conseil provincial et autorités locales et sécuritaires, des chefs de services extérieurs, ainsi que des responsables de Ciments du Maroc et des représentants de la société civile.

Le coup d'envoi de l'opération « Plages Propres » a été ainsi donné à la plage Safi Municipale.

L'édition 2019 se démarque par le soutien à la campagne nationale **#b7arblaplastic** initiée par la Fondation Mohammed VI pour la Protection de l'Environnement. Les estivants sont ainsi sensibilisés à la protection du littoral et à sa préservation des déchets en plastiques à travers les activités et les messages diffusés en continu sur radio plage. De nouvelles activités ont été également mises en place pour offrir au public un programme riche et varié.

L'animation du village « SAYFOK » est assurée par une équipe dynamique et motivée de jeunes Safiotes. Ces derniers ont participé activement à la préparation et à la réalisation du programme d'animation visant à renforcer la sensibilisation des jeunes sur l'importance de la préservation de l'environnement et plus particulièrement du littoral et leur initiation au tri des déchets et au recyclage. Des poubelles de tri en rotin ont été installées comme alternative à celles en plastique.

Les estivants pourront, dans le cadre de ce programme, accéder aux jeux interactifs et éducatifs de la Fondation Mohammed VI pour la protection de l'environnement, participer aux concours et émissions de radio plage et prendre part aux tournois sportifs ainsi qu'à l'atelier initiation aux premiers soins. Un espace sur l'histoire de la ville de Safi et sur la poterie a été aménagé ainsi qu'une bibliothèque et une aire de jeux pour accueillir les tous petits. Enfin, tous les week-ends sont organisés des tournois de sports collectifs.

Rappelons que Ciments du Maroc soutient trois plages dans la région de Safi depuis 2001, date de lancement du programme « Plages Propres » par la Fondation Mohammed VI pour la Protection de l'Environnement : plages Lalla Fatna, Kourram Eddif et Safi municipale qui est labélisée « Pavillon Bleu » depuis juin 2009.

Le plan d'action dans le cadre de cette opération est axé sur l'amélioration de la qualité des installations tout en favorisant l'hygiène et la propreté des plages qui se traduit par les actions suivantes :

- Sensibilisation des différents acteurs ;
- Mise en place d'infrastructures de base ;
- Sécurité et couverture sanitaire ;
- Hygiène et propreté des plages ;
- Animation des plages.

### **A propos de Ciments du Maroc**

*Ciments du Maroc, filiale d'HeidelbergCement, est le 2ème cimentier au Maroc et le premier opérateur dans le béton prêt à l'emploi et les granulats. Le dispositif industriel ciment est constitué de :*

- 3 usines : Aït Baha (Agadir) certifiée du Système de Management Énergétique selon le référentiel ISO 50001 v2011, Had Hrara (Safi) et M'zoudia (Marrakech) ;
- 2 centres de broyage (Laâyoune et Jorf Lasfar).

*L'activité matériaux dispose quant à elle de :*

- 4 carrières de granulats ;
- 30 centrales à béton implantées à travers les principales villes du pays.

**Ciments du Maroc Relations médias :**

**Ghizlane Ouakrim - Chef du Département Communication**

[g.ouakrim@cimar.co.ma](mailto:g.ouakrim@cimar.co.ma)